



Frère John Martin
Sahajananda



Lettre aux Amis n° 46 - février 2024

L'obstacle fondamental à la réalisation est l'idée même que cette réalisation est encore à venir. Vous n'avez besoin que d'une chose : débarrassez-vous des derniers liens qui vous en privent. Vous êtes prêt.

Henri Le Saux

Editorial

Bonjour à tous,

Pendant les deux mois de mon séjour au Shantivanam, j'ai constaté une nette augmentation du nombre de visiteurs occidentaux. Pendant 24 heures l'ashram a même été à saturation. Cela me fait espérer un accroissement de l'assistance aux conférences. Si les gens vont jusqu'au fond de la campagne indienne à des milliers de kilomètres, ils devraient venir dans les villes où Frère John se rendra cette année. Le programme ne va pas tarder à être diffusé.

Les conférences suivent leur rythme mensuel.

La prochaine aura lieu le dimanche 11 février à 11h (Paris).

Le sujet abordé sera:

Du théisme au post-théisme en passant par l'athéisme.

Je fais de nouveau appel à vous, habitués ou nouveaux participants, pour suggérer des thèmes et proposer des questions.

Comme d'habitude, sur votre demande à contact@frerejohn.com, le lien de connexion à la conférence vous sera envoyé. Ce lien sera suivi dans les 24 heures après la conférence, d'un lien vous donnant accès à l'enregistrement. Donc, si vous êtes intéressés, mais que vous savez que vous ne regarderez pas en direct, il faut vous inscrire, et le reste suivra automatiquement.

Franchir le seuil d'une nouvelle année ce sont les vœux, les bonnes résolutions et **le renouvellement des cotisations annuelles d'adhésion.**

Une association ne vit que par elles.

Je redis ce qui est clairement énoncé sur le site www.frerejohn.com: votre soutien matériel et psychologique nous est nécessaire.

Les modalités de versement figurent aussi sur le site. Toute l'équipe vous remercie.

Le cinquantenaire de la mort physique de Henri Le Saux (7 décembre 1973), un des fondateurs du Shantivanam, a été commémoré à plusieurs reprises.

- Sur sa tombe, au sein de l'ashram
- Au cours des deux symposiums qui ont eu lieu **à l'ashram du 7 au 14 décembre 2023** :
 - l'un organisé par l'ashram avec des universitaires internationaux et des témoins de la vie de celui qu'on ne nomme ici que comme Swami Abhishiktananda. Michel Highburger a tenu avec brio le rôle de maître de cérémonie.
 - l'autre par les Oblats et amis de l'ashram, de bonne tenue également.

Vous avez les liens pour visionner ces séances dans la précédente Lettre. Vous pouvez les retrouver sur le [site www.frerejohn.com](http://www.frerejohn.com).

Le témoignage (en visio) de Bettina Bäumer, l'intervention de Frère John Martin ont été des moments forts, ainsi que la présence de celui qu'on m'a présenté comme le fils du cuisinier-gardien du Shantivanam des débuts (cuisinier pour HLS et gardien pendant ses absences).

Une commémoration organisée par Vincent Lauth se tiendra **du 28 au 30 juin 2024 à Dijon**, avec des participants reconnus. J'ai pensé, lors des contacts à l'automne, que la présence de Frère John Martin serait possible, mais la date a été maintenue fin juin, ce qui est trop tardif ; sa participation se fera à distance. Le programme principal est maintenant bouclé et le site mis à jour : www.henrilesaux.fr. Un prix d'appel est accordé pour les inscriptions jusqu'au 15 mars 2024. A ce jour je ne sais si une diffusion en ligne est prévue.

Le contenu de cet éditorial est un peu particulier, mais il est nécessaire de partager les informations avec tous.

J'espère vous retrouver pour la conférence mensuelle de février.
De tout cœur.

Claude

Programme Printemps 2024 **Inscriptions**

18 au 21 avril 2024



Centre védantique Ramakrishna
à Gretz
(35 km au sud-est de Paris)

FICHE D'INFORMATIONS

6 au 9 juin 2024



Nous sommes heureux de nous associer aux groupes des Méditants Chrétiens de Marseille et d'Apt pour accueillir Frère John Martin en session du **6 au 9 juin 2024** (arrivée le 6 juin soirée) à la Sainte Garde à Saint Didier (au pied du Ventoux à 15 mn de Carpentras).

Les demandes de renseignements relatifs aux conditions d'inscription se font seulement par mail à l'adresse suivante contact@frerejohn.com.

Le choix du confort des chambres se fait par ordre chronologique d'inscription.

Si vous souhaitez être satisfait, il est vivement conseillé de vous inscrire sans tarder.

La date limite d'inscription est fixée au **30 avril 2024**.

session du 6 au 9 juin 2024
demande de renseignements

Prochaine visioconférence mensuelle

**Nouveau rendez-vous
le
dimanche 11 février à 11h**

Frère John nous proposera de développer ouvertement le sujet:

Du théisme au post-théisme en passant par l'athéisme

La diffusion sera en direct, donc vous pourrez poser des questions.
Pour obtenir le lien qui vous permettra de vous connecter à Zoom, envoyez un message à contact@frerejohn.com dans la semaine qui précède.
Vous recevrez le lien pour le direct et celui pour le différé.

VISIOCONFERENCE du mois précédent

14 janvier 2024

Qui sommes-nous ?

Quel est le but de la vie ?

Selon le Christ, quels sont les moyens d'atteindre ce but ?

Toutes les religions cherchent à répondre à ces questions.

Pour les traditions prophétiques : Dieu est créateur, les êtres humains sont des créatures de Dieu, donc il y a un abîme entre les humains et Dieu ; ils doivent mener une vie de croyance et de perfection morale ; le paradis est la récompense accordée après la mort.

Pour les traditions de sagesse (c'est l'hindouisme qui sert ici d'exemple) : Dieu n'est pas créateur, les êtres humains ne sont donc pas des créatures, selon les Védas, ils sont

Lire le texte complet

Association "Les Amis de Frère John Martin Sahajananda"

16, Rue Roumanille

84110 Vaison-La-Romaine

Site : www.frerejohn.com

Contact / infos : contact@frerejohn.com

Cet email a été envoyé à {{ contact.EMAIL }}. Vous avez reçu cet email car vous vous êtes inscrit à la newsletter des Amis de Frère John Martin Sahajananda

[Se désinscrire](#)

